

# Ministros analizan régimen aduanero C.A.

Guatemala, septiembre 1º (DPA). Abrió hoy la reunión extraordinaria de ministros de Economía, que tratarán en dos días la revisión del régimen arancelario y aduanero que norma en los cinco países y las relaciones externas del Mercado Común Centroamericano.

Los ministros, que integran el llamado Consejo Económico de la Región, no se reúnen desde hace un año, por lo que se le otorga especial importancia a este foro.

## Reestructuración Merccomún

Conocerán también aspectos relacionados

con la reestructuración del Mercado Común y aprobarán su programa de reuniones para el futuro.

Dio la bienvenida a los participantes el secretario general de la SIECA (donde se realiza la reunión), Roberto Mayorga Cortés, señalando el significado de reanudarse el diálogo centroamericano a ese nivel.

El ministro guatemalteco, Valentín Solórzano fue electo director de debates y en sus palabras iniciales reiteró los ideales centroamericanitas del gobierno de Guatemala y su fe en la integración.

Asisten los ministros Roberto Ortiz, de El Salvador; Benjamin Villanueva, de Hon-

Pasa a la página 22

## Declaran en estado de sitio la provincia Loa en Chile

Santiago, Chile, septiembre 1º (Latin). El gobierno militar colocó hoy bajo estado de sitio a la provincia de "El Loa", en la región Antofagasta, 1,500 kilómetros al norte de Santiago, debido a la actitud de rebeldía asumida por los 11.000 mineros del gran yacimiento cuprero Chuquicamata. Un decreto —ley expedido por el presidente Augusto Pinochet y los integrantes de la junta de gobierno almirante José T. Merino; general director de carabineros César Mendoza y general del aire Fernando Matthei dijo que la medida se adoptó "en vista de que está siendo afectada la disciplina laboral y el desarrollo normal de actividades económicas fundamentales para el país".

La acción gubernativa dejó toda la provincia de "El Loa", cuya capital está en calma, bajo el control de las autoridades militares.

Los mineros se niegan desde el 31 de julio a concurrir a los comedores de Chuquicamata para apoyar sus demandas salariales.

Pasa a la página 35

## Inmunidad de legislador suspendida por espionaje

Bonn, septiembre 1º (Latin-Reuters). La Cámara Baja (Bundestag) del Parlamento germano-federal resolvió por unanimidad suspender la inmunidad de uno de sus legisladores mientras continúa la investigación de un grave escándalo de espionaje. La decisión fue adoptada en una sesión de cinco minutos convocada durante el receso veraniego a causa de la investigación la resolución permitirá registrar el despacho del parlamentario, no identificado en la reunión de hoy.

Autorizadas fuentes judiciales señalaron, sin embargo, que se trataba de Uwe Holtz, parlamentario de 34 años del Partido Social Demócrata (SPD), y presidente del comité de ayuda del Bundestag Holtz se presentó anoche

por televisión para negar que haya realizado actividades que pudieran interpretarse como espionaje. El escándalo estalló tras la desertión a Occidente de un alto funcionario del gobierno rumano, que desapareció de su hotel en Colonia hace un mes.

El funcionario, Ion Pacepa, viajó a los Estados Unidos, donde

Pasa a la página 35

## Progreso moderado en Bolsa de N. York

Nueva York, Sept. 1, (AP). El mercado de valores registró hoy progresos moderados mientras algunas noticias económicas reconfortantes traían alivio luego de una semana poco tranquilizadora.

El Departamento de Trabajo informó que el desempleo disminuyó al 5.9 por ciento en agosto, cuando en julio alcanzaba el 6.2

Pasa a la página 20



RETRATO OFICIAL. Ciudad del Vaticano, septiembre 1º. (AP). Este es el retrato oficial del Papa Juan Pablo I, publicado hoy por el Vaticano.



SORPRENDIDA. Boston, Massachusset, septiembre 1º. (AP). Jacqueline Kennedy Onassis sale de un salón de belleza del Hotel Ritz Carlton, de Boston, llevando una flor en su mano izquierda. La señora Onassis objetó, sorprendida, y arrojó el clavel al reportero.

## Torrijos decide abandonar su cargo el 11 de Octubre

Panamá, septiembre 1º (UPI). El general Omar Torrijos resolvió hoy retirarse como jefe del gobierno panameño el 11 de octubre próximo, informando que no aspirará a la presidencia de la república pero que seguirá ejerciendo indefinidamente el comando en jefe de la Guardia Nacional panameña. El anuncio fue hecho hoy por el vicepresidente de la nación, Gerardo González, quien se encuentra interinamente a la inauguración del pontificado del Papa Juan Pablo I.

González informó que Torrijos al viaje del presidente Demetrio B. Lakas a Roma para asistir

Pasa a la página 25

## Noticias de relieve en los mercados de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 1º de septiembre de 1978). La moneda americana experimentó fuertes pérdidas cuando se hicieron públicos el martes pasado los resultados de la balanza de pago, en los cuales se indica que el déficit aumentó hasta 2.99 mil millones de dólares, bajando inmediatamente la moneda norteamericana de SFR 1.6938 a SFR 1.6230 y DM 2.0180

a DM 1.9850. El franco suizo volvió a ser en forma general la moneda más fuerte, mientras que el dólar canadiense se debilitó aún más frente al dólar.

Pasa a la página 26

## Venezuela plantea solución en la crisis de Nicaragua

Washington, septiembre 1º (UPI). Venezuela planteó hoy ante la Organización de Estados Americanos (OEA) que "aún hay posibilidades para una salida pacífica y democrática" en la crisis de Nicaragua y le sugirió una gestión "cordial y amistosa". "La OEA podría mediar en la grave situación nicaragüense, para buscar una solución que desemboque en un proceso de democratización que evite más derramamientos de sangre", expresó el embajador venezolano en el organismo regional, José M. Machin.

Pasa a la página 25



LEVANTAN ARMAS. Matagalpa, Nicaragua, 1º de septiembre. (AP). Jóvenes guerrilleros nicaragüenses, levantan sus armas y gritan en Matagalpa, mientras tratan de hostigar a los soldados de la

Guardia Nacional. El gobierno de Anastasio Somoza se esfuerza por aplastar la insurrección por parte de rebeldes, que estalló hace una semana en esta ciudad.